

# KIM

## Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW Babinsa Koramil 08/Ngawen Hadiri Pengajian Akbar Desa Binaan

Budyanta - [KLATEN.KIM.WEB.ID](http://KLATEN.KIM.WEB.ID)

Sep 25, 2023 - 12:18



KLATEN - Babinsa Koramil 08/Ngawen [Kodim 0723/Klaten](#) Serda Santosa bersama ratusan jamaah memadati halaman Pendopo Nurul Salam Dukuh Sono RT 01/RW 10, Desa Ngawen, Kecamatan Ngawen, Kabupaten Klaten, dalam rangka Pengajian akbar memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, (23/09/2023).

Pengajian akbar dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhamad SAW tersebut dengan pembicara Habib Idrus bin Umar Assegaf dari Boyolali Jawa Tengah.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Ngawen yang diwakili Kasi Tata Pemerintahan Kecamatan Ngawen, Kepala KUA Kecamatan Ngawen, Kepala Desa Ngawen, Babinsa Desa Ngawen, Kapolsubsektor Ngawen, Banser Ngawen, Tokoh Agama.

Dalam sambutannya Camat Ngawen yang diwakili Kasi Tata Pemerintahan Kecamatan Ngawen Suparno S.IP, menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya Kepada Habib Idrus Bin Umar Assegaf serta kepada semua tamu undangan maupun masyarakat yang telah hadir.

“Semoga tausiah yang disampaikan beliau dapat bermanfaat bagi kita semua,” lanjutnya.

Dalam tausiyahnya Habib Idrus Bin Umar Assegaf menyampaikan sifat-sifat keteladanan Rasulullah kepada para pengunjung/para jamaah dan mengajak untuk saling menghormati satu sama lain, sesama umat beragama, jangan mudah terpecah belah oleh oknum yang tidak bertanggung jawab, jangan mudah percaya berita-berita tidak jelas/Hoax.

Dengan pengajian ini, Keteladanan Nabi Muhammad SAW menjadi penyemangat antara Masyarakat, Ulama, TNI, Polri dan Pemerintah/Umaroh dengan melakukan hal yang terbaik untuk Bangsa ini, ujar Habib Idrus Bin Umar Assegaf

“Momen peringatan ini untuk mengingatkan kembali sosok Beliau, kecintaan akan sifat-sifatnya sejak dilahirkan hingga akhir hayatnya,” jelasnya.

Babinsa Koramil 08/Ngawen Serda Santosa saat ditemui mengatakan bahwa Perayaan Maulid Nabi merupakan tradisi yang berkembang di masyarakat Islam jauh setelah Nabi Muhammad SAW wafat.

“Secara substansi, peringatan ini adalah ekspresi kegembiraan dan penghormatan kepada Nabi Muhammad SAW,” kata Serda Santosa.

Babinsa Koramil 08/ Ngawen berharap dengan adanya pengajian peringatan maulid Nabi Muhammad SAW dapat mengambil hikmahnya dan juga dapat menumbuhkan serta menambah rasa cinta kita kepada Nabi Muhammad SAW dan mudah-mudahan dapat meneladaninya.

“Melalui peringatan Maulid Nabi Muhamad SAW, hendaknya kita jadikan sebagai renungan untuk selalu meneladaninya, sehingga bertambah keimanan kita,” pungkasnya. (Red)